

02/07/2009

El Museo de Durango mostrará los cambios de la villa en el último siglo

Los hermanos durangueses Ismael y Carlos Iglesias presentarán mañana en sociedad su proyecto titulado D-ur-ango: Historia de un río en el Museo de Arte de Historia de la villa. Esta iniciativa es la materialización de una beca artística municipal que ganaron el año pasado.

El periodista Carlos Iglesias y el artista Ismael Iglesias trabajan juntos por primera vez. 'El Ibaizabal atraviesa la localidad y es el único testigo de los cambios que se han producido en toda su historia. Será nuestro compañero de viaje en este proyecto con temática general de evolución estética, social y costumbrista de los lugares más emblemáticos del pueblo', explicaron cuando ganaron la beca, que fue compartida con otro proyecto del también durangués Karlos Martínez.

EXPOSICIÓN MULTIDISCIPLINAR.

La exposición multidisciplinar permanecerá abierta al público hasta el 26 de julio en el Palacio Etxezarreta. El contenido de la muestra es de fotografías, planos, ilustraciones, cuadros y un documental, audiovisual que repasa la evolución urbanística de la villa de Durango desde principios del siglo pasado hasta la actualidad.

I. GORRITI DURANGO